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一十一十一・！！

平成 21年 3月 4日 (火)       ‐

五十嵐小学校区コミ協、安心安全部会の声かけにより多数

の自治会と五十国交番 ・NPO法 人 消防記念新潟保存会青パ

ト隊の協力を得て行われました。

3班 に分かれ、二十嵐浜 ,寺尾中央公園 ・コンビニ ・自治

会等を年後 8:00よ り2時 間程かけて水 トロールしました。





| 卜じツクス 態サ藝
東通 策雲の推 浦を 目指 して r

交通安全部会長 福 田 実

五十嵐小学校区コミュニティ協議会には交通

安全部会 (部会長 福 田 実 )があり、部会を構成

する組織には、新潟西交通安全協会五十嵐支部 (会

長 福 田 実 )と五十嵐校区交通安全推進協議会

(会長 小 林 勇 )がある。

これらの組織の目的に大きな差違いはなく、い

ずれも交通災害の撲減を目指している。

しいて挙げれば、組織の管轄と誕生過程の違い

であろう。安全協会は自動車等の運転免許行政を

適正に管理するために造 られた任意団体が主体で

あり、推進協議会は地域内の各種団体が行 う交通

関係事業の調整役として、市の指導により設けら

れた組織だということである。

コミ協の交通安全部会は、当該校区内でもっと

も身近で、かつ、共通性のあるものの典型である

がゆえに、機能性を考慮 したものに育成すべきだ

と認識している。

人は動き、移動 し ・活動する、しかも文明の利

器 (乗り物等)を最大に活用して生きている。

そ こには当然ルールがあり、時代 とともに変遷

している。昨今の交通法規の改正頻度にはついて

いけない。いずれにせよ事故を起 こさず ・事故に

あわないように願っています。

と共有ですが自前の自治会館と借地ではありますが

公園愛護に属する 1箇所の公園を管理しています。

主な 自治会活動は、会員相互の親睦のために温

泉地への日帰 り旅行や、児童の育成活動として、

夏 と年度末のお楽 しみ会、お年寄 りに対 しては、

敬老行事や区の社協の資源 を活用 し、昼食会を兼

ねた学習会などを行っています。また民生委員 と

連携し、独居老人を対象とした訪問友愛活動も行っ

ています。今後の問題点は、少子高齢化が急速に

進む中で活力のある街づ くりのために自治会の役

割はどうあるべきか、あるいは、会員の地域や 自

治会に対する関心や問題意識をどのように高めて

いくかが課題であります。

開催されますが当コミ協内のコスボにおいて成年女子バスケットボールが 10

月 2日 ～ 4日 に行われます。全国より来 られる選手、関係者に地震の時お世話

になったお礼と歓迎の意味を込めて周辺道路に花を飾って迎える運動が行われ

ます。当コミ協もコスポ周辺道路にプランター 200個 を配置して花を飾る事業

に参加する事にしました。周辺自治会 (寺尾上町、五十嵐一の丁、清心町、東

五十嵐)の多大の御協力を得て花の植え込み、水や り等の管理を担当します。

昨年とは打って変って涼しかっ

た夏が過ぎようとしています。裏

のアカシア林では鈴虫がもう秋だ

麗輪
り 子 高 齢 化 が 進 む 。… ′?

自治会長 横 山 久

わが自治会の構成は、約 200世 帯で 470人 程度

の人口で、五十嵐コミュニティ協議会の中では丁度

中間に位置する規模であります。 この地域ではどこ

でもそうですが、わが自治会も少子高齢化が進み、

65歳 以上が 3割 に達 しようとしています。 (2006

年の全国統計は 203%)14歳 以下も 1割 を切る程

に減少しています。 (全国統計では 137%)

公共財産は先人の吉労のおかげで、南新町自治会

よと鳴き始めました。新聞、テレビでは連 日のように
“
新型インフ

ルエンザ本格化
'と

伝えています。何かがおかしい地球が泣いてい

ます。久し振 りに暑くなった日の一日涼を求めて海岸清掃を終えて

きれいになった砂浜を散歩してきました。どこから流れてきたのか

波打ちぎわにヤシの実ならぬ魚網の一部と思われるロープが打ち上

さぁさ新補団体
―よ贔 と`魚愁―花いつばし慢動―協力■蘇i様昔'績"、盤鼓恙
トキメキ国体開催に伴う会場付近の花いっぱい運動協力今秋に本県で国体が

寺尾西新町自治会

げられていました。 (事務局 阿 部)


